

INAUGURACION. El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, acompañado de la Sra. Josefa de Díaz Bach, corta la cinta simbólica que declara inaugurado el nuevo edificio de la fir-

ma comercial "Almacenes Díaz Bach", situado en la intersección de la 5a. Avenida Sur y calle Rubén Darío. Observan: Sr. Ramón Díaz Bach padre, y Ramón Díaz Bach hijo, así como invitados de honor.

Un reo herido y otro escapa de la custodia

Santa Ana. Un reo homicida huyó el pasado Viernes por la tarde y otro fue herido por Agentes de la Policía Nacional, cuando

eran trasladados al hospital San Juan de Dios de esta ciudad, a pasar con-

-Pasa a la página 23-

Hombre muerto a tiros y amiga fue lesionada

Oscar Ovidio Mancia, de 30 años de edad, murió acribillado a tiros sobre la 41 Avenida Sur y Avenida Rooseveti, frente al clubnocturno Safari, de esta capital. El crimen ocurrió el Sá-

-Pasa a la página 23-



Foto de LA PIERNSA, por Peñate Orantes.

LESIONADA, Karla, la joven que acompañaba a Oscar
Ovidio Mancia, quien fue acribillado a tiros frente al
club nocturno Safari, resultó lesionada en la posadera
derecha. Es auxiliada por dos personas no identificadas.

CAPTURADO. José Ernesto Mejia Chávez, fue capturado por la Guardia Nacional, cuando recogia la cantidad de 40 mil colones, que había exigido al empresario Joaquín Emilio Angel, haciéndose pasar como terrorista de I FMLN.

INDICE

Nacionales.	2 y 3
Internaciona	les 4 y 5
Editoriales.	6у7
Sociales	8-34
Hermano Pa	blo21
Platillos	42
Horóscopo	49
Cómicos	52-54
Clasificados	55-65
Indicador	66
Cines	66-71

Mecanismos para más reactivación

Con el objeto de promover el nacimiento y ampliación de empresas para lograr la reactivación económica que nos traerá la paz, se han autorizado a 120 Gerentes de Corporación.

Así lo informa el Ing. Leopoldo Samayoa, presidente de FIGAPE, institución coordinadora del Proyecto CONFE. El objeto de la autorización de los Ge-

El objeto de la autorización de los Gerentes, es el de tramitar créditos así como para quer adapten proyectos, organicen cursos de capacitación para empresarios y presten servicios de asistencia técnica a las empresas, con lo cual se estará garantizando el éxito de ésta y la reducción de la mora en las instituciones financieras.

Para el caso, señala el funcionario, el señor José Eduardo Rivera promovió cerca de 250 empresarios en Zacatecoluca, a los cuales se les está tramitando el crédito en FIGAPE y ya se han aprobado 26; realizó un trabajo intenso ya que en otras zonas del país, como por ejemplo Sonsonate, todavía no ha despegado el proyecto, a pesar de haber dado la formación a los Gerentes de Corporación de

-Pasa a la página 51-

Plan económico queda integrado

La creación del Comité Económico integrado por varios ministros y presidente del Banco Central de Reserva, para encauzar la economía nacional, se dio a conocer.

Según informaron fuentes oficiales ha sido organizado atendiendo instrucciones del Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte. El Ministro de la Presidencia, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, informó en una entrevista realizada en Casa Presidencial, que dicho equipo de trabajo se reúne normalmente los Miércoles y en dias extraordinarios, cuando

la circunstancias lo demandan para analizar y resolver diversas cuestiones de interés económico y buscar fórmulas que permitan un mejor desenvolvimiento de la problemática económica del país

la problemática económica del país.
El Dr. Tenorio calificó la Ultima sesión
como "más trascendental", debido a que
se hicleron diversos ensayos sobre cuál
seria el programa económico adecuado
para confrontar eficientemente la crisis
económica y que también, como resultados de estudios presentados por los técnicos de los distintos ministerios y del

-Pasa a la página 51-

Arrollado muere tras larga agonía

Santa Ana. Después de 9 días de permanecer en estado agónico, murió en el hospital general de esta ciudad, el obrero Carlos Humberto González Escobar, de 46 años de edad.

Aparece en las diligencias que conoce el Juez de Tránsito, que fue victima de accidente el 7 de los corrientes, cuando se dirigia a su casa en el barrio San Sebastián, callejón Los Zapotes de Chalchuapa.

Carlos Humberto González, no recuperó el conocimiento por tener fracturas en el cerebro, causándole la muerte unos días después.

La Policía Nacional investiga las circunstancias

—Pasa a la página 53—



AGASAJO. La Policia Nacional de esta ciudad, al mando del teniente Roberto Antonio Mena Delgado, ofrece un agasajo a más de 400 alumnos de la escuela "Francisco Campos", con motivo de la clausura del año escolar 1985. Hubo reparto de dulces, quiebra de piñatas, así como la presentación de 2 payasos. La directora de dicho plantel, professora Maria Guadalupe Avalos de Rodriguez, agrdeció el gesto.

Seminario busca mejoras INCAFE

Un seminario de administración por objetivos, para mejorar los sistemas laborales de empleados y jefes realizó IN-CAFE en el Hotel Sheraton el Sábado. Asistieron alrededor de cien integran-

Asistieron alrededor de cien integrantes del sistema, presididos por los licenciados Manuel Morales Ehrlich, presidente de INCAFE, y Rodrigo Contreras Teos, gerente general de la institución

Fueron abordados temas de la siguiente naturaleza: 1) diálogo sobre objetivos; 2) plan de actividades; 3) fijación de puntos de control; 4) evaluacion de resultados; 5) sistema de incentivos; 6) clasificación de objetivos; 7) formulación de objetivos; 8) requisitos para formular objetivos; 9) forma de identificar responsabilidades; 10) determinación de los indicadores; 11) diálogos sobre objetivos; 12) definición de estrategias.

Hubo muchos otros puntos trascendentes que fueron abordados durante el desarrollo del evento, que tuvo tres fases, a saber: 1) acto inaugural a cargo del Lic. Manuel Morales Ehrlich, presidente de INCAFE; 2) palabras del Lic. Rodrigo Contreras Teos, gerente gene-

-Pasa a la página 53-



PLAN DE MEJORAMIENTO. El Presidente del Instituto Nacional del Café, Lic. Manuel Morales Ehrlich, da por inaugurado el seminario para mejoramiento de sistemas de trabajo y rendi—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

miento del personal de empleados, en todos los niveles. El seminario se llevó a cabo el sábado anterior. Le acompañan el gerente general Lic. Rodrigo Contreras Teos y el jefe de Relaciones Públicas y asesor don Mauricio Guinea Olivares.